

TEL 0797-38-2091  
 FAX 0797-38-2089

ホームページアドレス

<http://www.unesco.or.jp/ashiya/>  
 Eメールアドレス  
[ashiya@unesco.or.jp](mailto:ashiya@unesco.or.jp)

発行：芦屋ユネスコ協会  
 会長 広瀬忠子



United Nations  
 Educational, Scientific and  
 Cultural Organization



芦屋ユネスコ協会

# AU 通信

「戦争は心の中で生まれるものだから、人の心の中に平和のとりでを築かなければならない」

芦屋ユネスコ協会のメンバーの皆様  
 新年あけましておめでとうございます



芦屋ユネスコ協会 会長 廣瀬 忠子

毎日同じ様に日が暮れ 朝には夜が明ける繰り返しですが、元旦は何となく心が改まり 今年こそはと新たなファイトが沸いて来る日ではないでしょうか。

宮中で行われる歌会始めの勅題は「立」(たつ)ですが、昨年末政権の交替・外交問題など多くの難題がありますが、今年は良い年の立ち上がりを期待したいと願っています。

1歳2ヶ月の私のひ孫はようやく伝い歩きを始め昨日からは手を離して一人立ちの稽古を何度も繰り返しています。小さいながらの努力を見て私はもう高齢だからと甘えないと老い盛りの気持ちを持って今年も精一杯がんばる意欲が沸いてきました。

今年の活動としては、従来からの世界遺産へのバスツアーをはじめとして、世界平和のための数々の行事の実行や芦屋市が未来に残したい遺産の発掘と東北大震災への支援も続けて参りたいと考えております。会員の皆様のご協力を旧に倍してよろしくお願ひ申し上げ新年のご挨拶と致します。

(余りの可愛さに 一首詠みました)

にこにこと

つかまり立ちの曾孫の  
 頬にあまねし  
 初日のひかり

只子

# 芦屋ユネスコ協会 2012年度年末講演会＆親睦会 開催



(小島 誠二 外務省特命全権大使)



(中山 健 芦屋市長)

昨年末、2012年12月18日（火）午後6時から、ホテル竹園に於いて、来賓・会員約100名の参加を得て恒例の「年末講演会＆親睦会」が盛大に開催されました。

会長挨拶では、芦屋ユネスコ協会がユネスコの精神に基づいた世界の平和と人類の福祉の向上に関する力強い活動を継続的に実践しており、これが評価されて芦屋ユネスコ協会の会長である私、廣瀬忠子が本部の理事に近畿ブロックを代表して推挙され、日本を代表するユネスコ活動にこの芦屋ユネスコ協会が重責を仰せつかっています。これも永年にわたる芦屋ユネスコ協会の活動が大きく評価されたもので、皆様のご尽力の賜物であるとの、感謝の言葉が述べられました。

講演会は、外務省特命全権大使（関西担当）／政府代表の小島 誠二氏より「国際社会における日本の役割」と題し、講演を頂いた。大使から「日本の国際貢献」の講演要旨を全員に配布頂きそれに従って 1) これまでにどういう貢献をしてきたか 2) なぜ国際貢献が必要か 3) 外交環境の変化によって、国際貢献のあり方やプレーヤーにどのような変化が生じたか 4) 誰がプレーヤーとなるか、そしてまとめとして 5) これから更にどのような分野で貢献できるかについて資料に基づいて詳しくお話を伺った。日本は、・途上国への開発・貿易投資の自由化・平和構築のための人づくり、国づくり・世界全体のグリーン成長促進・科学技術・文化学術交流・防災協力・「新たな空間」における協力（宇宙・海洋・サイバー空間）などなど日本の国際貢献の分野は幅広く奥深いものがあると自覚し世界に向けて貢献して行かなければならぬと「日本の国際貢献」について役割を分かり易く教示頂きました。



(市長による乾杯の音頭)



(大使夫妻と記念撮影)



(山下 義房様への感謝状贈呈)



(豪華なbingoの商品)

この後、今年も、ユネスコ「世界寺子屋運動」の支援基金をご寄付頂いた N・G・P プロティーチングゴルフ協会会長の山下 義房様に廣瀬会長から感謝状を贈呈しました。

中山 健 芦屋市長による開宴の挨拶と乾杯で始まったディナータイムは和やかな懇談と共に美味しいお料理に舌鼓をうち、ティータイムより始まった恒例のbingoゲームは参加者提供の数多くの景品を勝ち取って、大いに盛り上りました。  
このbingoの協力金は10万500円になりました。

エンターテイメントは、藤本 治氏と佐谷 克己氏のジャズ演奏にしばし酔いしました。このあと全員で鈴を鳴らしながらジングルベルを合唱し盛り上りました。

締めくくりは、福岡 憲助 教育長から山田事務局長が「こうのとり賞」の知事表彰を受けられたことの紹介があり、閉会の挨拶のあとライトダウンした中、全員で輪になって螢の光を歌い、2012年末の恒例行事を盛大に終えることが出来ました。

皆様のご協力に感謝致します。



(藤本・佐谷両氏によるジャズ演奏)



(フィナーレは全員で螢の光合唱)

## 恒例 一 世界遺産・地域遺産見学バスツアーのご案内

### [彦根城と近江商人のふるさとを訪ねる旅]

今年の春の“バスツアー”は、4月 9日(火曜日) 下記の内容で催します。

芦屋竹園ホテル集合（8：15）  
大津SA -ご休息（9：30～9：45）

- 1) 彦根城・玄宮園 一ご観光（10：45～12：00）
- 2) 彦根キヤッスルホテル 一ご昼食（12：05）
- 3) 近江商人屋敷〔藤井彦四郎邸〕 一ご観光（13：40～14：30）
- 4) 道の駅アグリの郷栗東 一お買物（16：00～16：30）

大津SA -ご休息（16:00～16:30）

芦屋帰着予定 -（17:20頃）

バスツアー旅費:お一人 8,000円(昼食付) 当日現金で徴収させて貰います。

(当日はもちろん、催行2日前になってキャンセルされた方は8,000円を頂戴致しますのでご諒承下さい。)

参加希望者(定員45名)は、2月末までに別紙参加申込書に必要事項をご記入の上、FAXにて下記 本荘美恵理事宅宛にお申し込み下さい。(早目にお申し込み下さい。)

FAX送付先 **0797-32-7910** 本荘美恵理事宅宛

#### 編集後記

1

新年あけましておめでとうございます。今年はとっても寒いお正月でしたね。私は芦屋に住んで40年にもなるのに初めて高座の滝に行きました。一日にも関わらず沢山の登山者にお会いしました。久しぶりの山での「こんにちは」の挨拶がとても気持ちがよかったです。ご来光も部屋の中から拝み素敵な一年になります。もう4月のバスツアーの申し込みを受け付けます。昨年の様に春の嵐に見舞われぬよう今年は皆様と楽しい一日を過ごしたいと考えております。私は友達を誘い参加する予定です。「ひこにゃん」に会えればいいですね。皆様のご参加をお待ちしております。

本荘 美恵